



第2560地区
ガバナー——吉田昭平
会長——捧 賢一
会長エレクト——五十嵐 総一
副会長——細井 増雄
幹事——五十嵐 昭一
副幹事——佐野 勝栄
S A A——菊池 渉
副S A A——山浦 日出夫

例会日——毎週水曜日 12:30~
例会場及び——三条市旭町2-5-10
事務局——三条信用金庫本店内
例会場——TEL 35-3311
事務局——TEL 35-3477
FAX 32-7095

本日出席会員数	77名中 54名
先々週出席率	90.41 %

ヴィジター

三条北より

中條耕二さん、大野新吉さん、
外山晴一さん、高橋章雄さん

ゲスト

新潟第4分区代理 小池 勝 殿

先週のメークアップ

10/2 長岡東へ 渋谷健一さん
10/3 加茂へ 斎藤弘文さん

10/3 ローターアクトへ

佐藤吉平さん、丸山行彦さん、
佐々木昌敏さん

10/4~6 ライラ研修へ(妙高)

佐藤吉平さん、丸山行彦さん

10/6 吉田RC10周年へ

捧 賢一さん、五十嵐昭一さん、
松谷昊吉さん、石橋育於さん、
渡辺宏策さん、岩井数央さん、
熊倉昌平さん、榎本 勝さん、
野村竹三郎さん、渋谷正一さん、
山浦日出夫さん、藤田説量さん

10/7 三条南へ

榎本 勝さん、古沢富雄さん、
藤田紘一さん、長谷川有美さん、
佐久間勝敏さん

10/8 三条北へ 五十嵐晋三さん

会長挨拶

捧 賢一会長

今日は、私が関係しております美術育成財団雪梁舎のお話をさせて頂きます。

旅に出た時に、パキスタンのガンダラ地区で発掘された石仏を買い受けたことがございました。それを雪梁舎で展示しておりましたが、評議員である私の友人から、古の人達がお詣りをしていた仏様を粗末にしないようにとのお話を頂きました。お寺にお納めしようということを考えたのですが、受け取る方もいろいろな意見が出ましたので、ややこしいのは私は嫌いですので、この度、雪梁舎にお堂を造ることに致しました。

釈迦堂入仏・落慶式及び記念法要が11月3日文化の日に行われます。その時に本成寺の貫首竹嶋日香猊下から法要をして頂くことになりましたが、実は十日町ロータリークラブの四十周年の時に筑前琵琶の演奏を聞き、感銘を受けましたので、併せて演奏会を行うことにいたしました。

琵琶はシルクロードを経て、日本に伝わったものです。その起因をもとに演奏会を行います。笛は三条の八幡の宮司でおられます藤崎重康さん、インドの打楽器の演奏会を行います。よろしかったらご参集下さい。

招待券を用意してございますので、帰りにお持ち帰り下さい。仏様の供養ですので、是非皆さんからご参拝下さい。

今日の話は財団法人の話で、私は宣伝に当たらないと思いますので宜しくお願ひいたします。

ニコニコBOX



小池 勝さん（第4分区代理）

公式訪問の折はよろしくお願ひ致します。

三堀正純さん

「五泉秋まつり」でのB S N愛の募金チャリティバザーは￥24,300の売り上げがありました。品物を提供して下さった、内山、荻根沢、平原、細井、松谷の会員諸氏に感謝申し上げます。

西山徳厚さん

法人会で2等の電気釜が当たりました。お福分けします。

平原信行さん

小池分区代理を歓迎して。

中村和彦さん

先日谷川岳へ登山に行ってきました。頂上の方はそろそろ紅葉を始めていました。

高森章仁さん

今回の立山は見事な紅葉でした。

杉野奎司さん

昨日当クラブのゴルフの会で第10位になりました。イーストヒルは素晴らしいコースで良い町にお世話された方に心からお礼申し上げます。

五十嵐寿一さん

きのうのゴルフコンペでは大変お世話になりました。

林 光輝さん

昨日、ロータリーのゴルフ同好会コンペに参加させていただき楽しい時間を過ごさせていただき有難うございました。

船越正夫さん

都合で早退させていただきます。

清水良一さん

中嶋ジャイアンツ優勝おめでとう！胸のつかえがおりやっと安心いたしました。次は日本シリーズ日本一をめざせ！

藤田紘一さん

一雨毎に寒くなるようです。皆様体調に気をつけて下さい。

広岡豊作さん

小池分区代理様ご苦労様です。都合で早退させて頂く事をお許し下さい。

佐々木昌敏さん

分区代理小池勝様ようこそおいでくださいました。

山田富義さん

昨日のゴルフ大会で最良のパートナー（斎藤弘文さん、佐野勝栄）のおかげで優勝する事が出来ました。大変ありがとうございました。



10月 9 日分

¥20,000

卓 話

新潟第四分区代理 小池 勝 殿



先月加茂クラブのホストで行われました第四分区のIMには、三条クラブさんより、31名の多くの方に参加して頂きまして有難うございました。

捧会長さんの豊かな笑顔とユニークなご発言にも助けられて嬉しいIMになったと加茂クラブ一同喜んでおりました。御蔭様で無事に終える事が出来ました。加茂クラブに代りまして、又私も心からお礼を申し上げます。有難うございました。又、アンケートにも適切にお答え頂きまして会員増強一つのフォーラムが有効に行う事が出来たと思っております。

三条クラブさんは3年前にメーキャップさせて頂きました、その時には幾らかの緊張感と喜びを持ってメーキャップさせて頂きましたが、今日は分区代理の役でお伺いする事になり、捧会長のお言葉を借りるならば「困ったナ」の心境でございますが、誠に光栄に思って居ります。

今日は藤田説量先生初め野村さん、佐々

木さん又、知っている皆さんの笑顔に迎えて頂きまして気持を楽にお話出来そうです。

来る10月30日の吉田ガバナー公式訪問に際し事前訪問と言う事でお伺いした訳ですが、私は訪問の時にはそのクラブの特徴と良い点を取り上げてお話するつもりで、昨年と今年のクラブ現況報告を見て勉強させて頂きましたが、流石に立派なクラブで、良い事ばかりで、失礼な言い方ですが欠点を探すのに努力せねばならぬ様でした。クラブ現況報告の中の僅かなミスプリントを見つける丈でございました。

現況報告を見て藤田説量先生と私のロータリー入会年月日がピッタリ1975年1月8日と同じなのは驚きましたが、これからも尊敬する藤田先生に少しでも近づける様人格を磨いて行きたいと思います。又、捧会長は私より1年早く入会された様で、随分遅い会長さんで居られますが、今年のクラブ現況報告の写真のあの笑顔で今年一年、三条クラブが明るい生き生きした年である事はすでに約束された様でございます。

ここで吉田昭平ガバナーのプロフィールを申し上げます。

ガバナーは村上市の「割烹吉源」の社長さんですが、新潟地方裁判所調停委員、家庭裁判所調停委員、村上市文化財調査委員会委員長等、社会的に多くの要職について居られまして、私の今迄接して來たご性格は悠揚迫らずのあまり細かい

事にはこだわらない方だと思います。

分水クラブの公式訪問に同行させて頂きましたが、各委員会の方針を大極的に御指導頂いて居られたと思います。

朝日連峰の麓に山荘の別荘をお持ちで休日にはそこで読書や散策をなさるのが楽しみとの事ですが、この一年間は残念乍ら出来ないとの事です。

県外にも多くの友人をお持ちで、それ等のご友人と海外にも良くお出掛けになり、そこでロータリークラブにメーキャップをなさったり、又セントアンドリュースのゴルフ場でゴルフをプレーするクラブの会員の紹介でなさったと言う事です。

ガバナーは私と同じ学年ですが戦争中は予科練に志願をされ通信学校で訓練されていたそうですが、終戦でお帰りになり、後に大学に進まれたとの事です。私はその頃信濃川分水の中之島の開墾や燕の相場工場で学徒動員にかり出されていて終戦を迎えました。

次に会員増強について申し上げますとIMの時にも申し上げましたが三条クラブさんも良く活躍されて居られますが岩手県の大船渡市では人口312人に1人の割合でロータリアンが居られるとの事で三条市は私の試算では386人に1人であります。話はとびますが私がロータリーに入会を勧誘されました時に、ロータリーに入りませんかと言われた時、とても私の様な者はと申したら、貴君のお仕事は世の中に役に立っていないのですか、と言われましたので、私の職業を世の中

に役立て様と一生懸命勉強しているのだと申しましたら、それがロータリーだと言われ、一言もなく入会させられました。その時、1つは毎週の例会に出席する事、一つは皆と仲良くする事。一つは会費を収める事、この4つを守る事を約束させられました。お蔭様で自分の仕事を世の中に役に立つ様にと努力しましたら今迄順調に伸びさせて頂きました。又、出席も後3ヶ月程で入会以来22年間になりますが無欠席を通して居りますが出席を守って居りますと、人間と仕事の面でも確りやっていると信用される様で仕事の面でも多くの人から利用して頂ける様になります。地域の業界を代表するロータリアンに信頼される事は社会にも信頼される誠実な人と受け取られると思います。加茂クラブでは卓に名札が置かれて居りますが、無断欠席しますと、その人の弁当が残って居ります。ルーズな面がある、事業もと見られる事にもなりかねません。

私は結構各地のクラブにメーキャップさせて頂きましたが入会してから何とか一度は米山梅吉氏が創立された東京クラブの帝国ホテルにメーキャップしたいものと思って居りましたら、6年程に機会があり1月14日にメーキャップ致しました。一般に私の様な小事業の者が東京クラブにメーキャップなど大それた事と思われている様ですが、私はロータリーの職業分類によって対等であり、そして出席を守り、職業奉仕に励む者はロータリアンであると思って居ります。

ロータリーの友10月号の友愛の広場に「感激の東京クラブ」が載って居ります。書いてある通り370人の会員の東京クラブ、世界からメーキャップのロータリアンが多数出席されて居られましたが、各テーブルに対する心配りも立派でありました。

自分のクラブ丈を見ていますと各々の家庭まで判っていたりすると、時には欠点も見える事もあり、ロータリーの魅力も薄れる事もあるかと思いますが、他のクラブに行って見ますと自分もこの人達の仲間なのだと思うと心から歓びが湧いて参ります。そうすると出席を守り、ロータリーを愛し、退会する人も居なくなるのでは無いかと思います。私はこの素晴らしいロータリアンの人達から仲間外れになりたくありません。

私は23歳の時に無理が祟って病気になり1年半年の命と言われていた事があります（後で母から聞いたのですが）自分でもすでに察して居りましたので、自分の臨終の場まで、思い浮かべたのですが、死ぬ迄、世の中の知らない事が沢山ある筈だとそれを出来る限り多く知りたいと色々な本を読みました。そして私をおなようと一生懸命作って頂いたお医者さんからの食事を感謝の心で一口、口に入れると20数回噛む様にして胃に負担を掛けない様にして努めました所、回復しました。

4年半の療養生活でしたが、以来すべてに感謝の気持を持って参りましたが色

んな人達にめぐり合い助けて頂きました。思いがけない運命のいたずらで現在の職業になり、又後にロータリークラブに入会し、会長も致しました。私が会長にされました時に私のターゲットを「今この出会いを大切に！」と致しましたが、英語にするとどうなるの？と言われましたので Let's enjoy this moment for our friendshipかな、と言ったものでした。

本当にロータリーは素晴らしい出会いを作ってくれます。会員増強も、メーキャップも。皆さん今日は有難うございました。

来る10月30日の吉田ガバナーの公式訪問には宜しくご協力をお願い致します。

米山功労法人表彰

(株)コメリ（2回目）



(株)松縄文五郎商店（2回目）



例会案内

三条RC 10月23日例会→22日(火) 早朝例会 於 三条魚市場
10月30日例会 ガバナー公式訪問

メークアップをどうぞ

三条南RC 10月21日例会 早朝職業例会 於 三条青果卸売市場
10月28日例会 クラブ・フォーラム

三条北RC 10月22日例会 夜例会
10月29日例会 クラブ・フォーラム

燕RC 10月24日例会→23日(水) G.S.E歓迎会
10月31日例会 クラブフォーラム

加茂RC 10月24日例会 クラブ協議会
10月31日例会 ガバナー公式訪問

見附RC 10月24日例会→21日(月) G.S.Eチームメンバー来訪の為
10月31日例会 卓話 円田裕大会員